



Dem Schulmodell auf der Spur...

Altersdurchmisches Lernen oder kurz AdL, wird die Lernform in unserem neuen Schulmodell sein. Unter folgendem Link erhalten Sie einen Einblick, was das für Ihr Kind bedeuten wird:

<https://youtu.be/UpdDUxUx14k>

Unsere Kinder sind verschieden. Alle Schülerinnen und Schüler mit gleichem Jahrgang unterscheiden sich in ihrem Entwicklungsalter oft um mehrere Jahre. Es ist unser Ziel, dass den Kindern Lerngelegenheiten angeboten werden, die dem unterschiedlichen Lern- und Leistungsstand und der Heterogenität Rechnung tragen. Daher unterscheiden sich Mehrjahrgangsklassen oft nicht von Klassen mit einem Jahrgang. Lehrpersonen sind dabei immer herausgefordert allen gerecht zu werden. Durch eine gute Zusammenarbeit im Klassenteam und den Lerngesprächen mit den Kindern ist ein wichtiger Grundstein gelegt.

Lernen in Mehrjahrgangsklassen mit altersdurchmischten Kindern bietet günstige Voraussetzungen für den konstruktiven Umgang mit Vielfalt. Auch für die Zukunft unserer Kinder ist dies von Bedeutung.

An den kommenden beiden Weiterbildungstagen werden wir konkret planen, wie AdL in den verschiedenen Fächern umgesetzt werden kann. Ebenfalls sind wir im Austausch, wie wir Ihre Kinder auf den Klassenwechsel vorbereiten können. Die Klasseneinteilungen sind im Prozess. Die Stundenpläne mit allen Abhängigkeiten an zwei Schulstandorten und den verschiedenen Lehrpersonen sind eine "Knacknuss". Wir halten Sie mit dieser Rubrik weiterhin auf dem Laufenden und zeigen Ihnen auf, wo wir auf dem Weg zum neuen Schulmodell stehen.